



## Holzhausener feiern neuen Vereinsvogelkönig

Reinhard Hüwelmann ist neuer Vereinsvogelkönig des Schützenvereins Holzhausen. Nach der traditionellen Vereinsradtour durch Ringel und bis zum Niedermarker See wurde der Vereinsvogelkönig auf dem Festplatz in Holzhausen ausgeschossen. Der Vogel fiel mit dem 122. Schuss. Die Damenschießgruppe

sorgte zusammen mit dem Hofstaat um König Michael Wittmann für das leibliche Wohl. Das Foto zeigt Reinhard Hüwelmann mit dem Vorsitzenden Friedhelm Stegemann (rechts) sowie Lenja Hüwelmann, Marla und Mia Himmelreich (von links), die mit Plakaten auf das Schützenfest vom 30. August bis zum 1. September hinweisen.